

Merci à tous !

Florence Corgibet

Dijon
fcorgibet001@cegetel.rss.fr

Chers amis,

Le congrès d'Antibes Juan-les-Pins a conclu merveilleusement les six années que j'ai passées à la présidence de la Fédération.

Ce furent six ans de travail intense, très enrichissant, source parfois de soucis, assez souvent de préoccupations mais surtout de moments de satisfaction inégalables et de rencontres inoubliables.

Dès le début, j'ai eu le sentiment que cette tâche allait m'être extrêmement facilitée par votre amitié, votre générosité et votre bienveillance.

J'ai été incroyablement émue par les témoignages reçus tout au long de ces trois jours de congrès et le plus beau cadeau que j'aie pu recevoir de vous a été votre présence en grand nombre, votre participation active et dynamique au programme scientifique de ce congrès, orateurs comme congressistes, et la joie que nous avons eue de tous nous retrouver.

Cette parenthèse ensoleillée si amicale, illuminée par la soirée digne du Palais des Festivals de Cannes nous encourage à poursuivre dans le partage permanent de nos expériences, de nos connaissances et de nos découvertes.

C'est le secret de notre vitalité et de notre engagement, c'est le lien qui nous relie tous et nous fait aller de l'avant. C'est ainsi que vit la Fédération, c'est ainsi que se construisent son devenir et le nôtre.



Je suis vraiment heureuse que le Conseil d'Administration de la Fédération (que je remercie chaleureusement pour son appui sans faille) ait choisi Jean-François Seï pour assumer la présidence de la FFFCEDV. Ses qualités humaines, son expérience, son engagement et son attachement de toujours dans la structure, ses excellents rapports avec les autres instances sont autant d'atouts pour mener à bien son mandat. Il bénéficiera, j'en suis sûre, de la même aide que j'ai reçue de vous tous et qui m'aura été si précieuse.

Merci à vous tous et longue vie à la Fédération !



Une nouvelle formation DPC prévue sur Paris

à la Maison de la Dermatologie

le jeudi 6 septembre 2018

La dermatite atopique, c'est 2 millions d'enfants, 2 millions d'adultes dont 100 000 dans un état critique, c'est 60 % de non-observance et des forums hautement corticophobes !

Le nombre considérable de nouveaux cas par an, 20 % des bébés soit 160 000 par an est déjà un défi pour le dermatologue, mais le défi de la non-observance est encore beaucoup plus lourd.

Seule l'attitude éducationnelle permet de s'adapter à la situation : elle répond aux questions des patients, elle rassure, elle fidélise, elle diminue la non-observance et elle pérennise la prise en charge correcte des enfants.

C'est tout l'intérêt de l'atelier du docteur Magali Bourrel Bouttaz :
Attitude éducationnelle face au défi de la dermatite atopique.